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COMUNICATO  

L'AGENZIA DELLE DOGANE E DEI MONOPOLI INTERVIENE 
ALLA 66^ ASSEMBLEA GENERALE FEDERAGENTI 

 

Si è svolta, il 5 giugno a Lerici, la 66° Assemblea Generale Federagenti. 

L'evento, rivolto agli operatori marittimi si è svolto di fronte ad una folta platea 
di rappresentanti del settore, intervenuti dall’intero territorio nazionale, ed ha 
ospitato una tavola rotonda moderata dal giornalista Bruno Dardani dal titolo 
"aspettando la riforma". 

Il dibattito è stato animato dagli interventi di: Felicio Angrisano, Comandante 
Generale Corpo delle Capitanerie di porto (Guardia Costiera), Enrico Pujia, 
Direttore Generale del Ministero delle Infrastrutture e dei Trasporti, Teresa Alvaro, 
Direttore Centrale Tecnologie per l'Innovazione dell'Agenzia, Filippo Gallo, 
Presidente Commissione Contenitori Federagenti, Marco Simonetti, Vice 
Presidente Contship Italia, Alessandro Laghezza, Presidente Spedizionieri La 
Spezia, Nereo Marcucci, Presidente Confetra, Pasqualino Monti, Presidente 
Assoporti. 

Nel corso della propria relazione  la D.ssa Alvaro ha sottolineato le potenzialità 
della banchina Italia, la debolezza conseguente alla frammentazione dell’offerta 
portuale e l’impegno dell’Agenzia a trovare e attuare le soluzioni e le 
semplificazioni necessarie a sbloccare il Sistema Italia. 

“L’informazione va raccolta lì dove nasce (nelle aziende)” sostiene la Alvaro “e 
va condivisa (con le Amministrazioni)”. “Fare squadra e fare trasparenza, dare le 
informazioni in mano agli utenti, e semplificare le procedure” sono le risposte che 
l’Amministrazione ha il dovere di dare alla realtà portuale in questo particolare e 
spinoso momento della vita economica del Paese. Puntare all’effettivo 
funzionamento del Single Window, al potenziamento dello sdoganamento in mare, 



2 

all’ascolto delle richieste delle realtà economiche supportando la Supply Chain, è 
la via che l’Agenzia sta seguendo. Ottimista anche verso il futuro, illustrando la 
dogana elettronica, Teresa Alvaro, ribalta l’immagine inefficiente della burocrazia 
italiana, evidenziando come, dal punto di vista doganale, l’Italia sia il Paese pilota 
dell’Unione Europea che ha anticipato e realizzato gli obiettivi dell’eCustoms 
attraverso i suoi sistemi operativi.  

 

 


